

# SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

## "Ogooué-Maritime 2022": de plus en plus de monde

Photo : Serge Alexis Moussadji



L'affluence, hier à Port-Gentil, sur le site de l'hôpital de campagne.

Serge A. MOUSSADJI  
Port-Gentil/Gabon

IL est presque 9 h 30, ce mardi 21 juin 2022. Deuxième jour des manœuvres médico-militaires lancées à Port-Gentil (conjointement à Gamba et Omboué). Déjà, les tentes placées à l'entrée de l'Hôpital médico-chirurgical de campagne (HMCC) sont bondées. Au point que ceux arrivés après la première vague se sont demandé s'ils allaient être reçus par les différents spécialistes.

Face à cette affluence, le médecin colonel Dieudonné MOUNGUENGUI, chef du poste de commandement opérationnel, a tenu à rassurer sur les capacités d'accueil et de prise en charge médicale efficaces de ses équipes. "Cette forte affluence, devant et au sein de la base navale, est la preuve que la communication est bien passée, grâce aux différents canaux, auprès de la population. Cette situation est la même à Gamba, Omboué et dans les différents cantons des trois départements. Dans ce contexte, je peux vous rassurer que le service de Santé militaire a la capacité de recevoir toutes les personnes

présentes sur le site. Cela grâce au dispositif multidisciplinaire composé de médecins généralistes, dermatologues, pneumologues, gynécologues, chirurgiens généralistes, dentistes, gastro-entérologues, spécialistes en maladies infectieuses, cardiologues, aux équipes chargées de la sensibilisation sur le VIH/Sida, le paludisme et l'hygiène bucco-dentaire présents, ainsi que d'autres personnels administratifs et de soutien sur le site. Vous voyez donc que nous étions préparés à cela", a expliqué le colonel MOUNGUENGUI. Bien que tous les services aient été pris d'assaut, l'ophtalmologie, la dermatologie, la pédiatrie et la gynécologie sont les spécialités les plus sollicitées après les deux premières journées. Pour mémoire, lors de la première journée, 750 patients ont été enregistrés à Port-Gentil, 432 à Gamba et 715 à Omboué. Depuis hier, ces chiffres sont en nette augmentation.



Banque des Etats de l'Afrique Centrale – Direction Nationale  
Commission Générale

### Avis d'Appel d'Offres

**Appel d'Offres National Ouvert n° 02 /BEAC/LBV/OYE/AONO/Biens/2022 du 13 juin 2022 pour la fourniture et la pose d'un groupe électrogène de 500 KVA**

La Banque des Etats de l'Afrique Centrale envisage, sur ressources propres, de recruter une entreprise spécialisée dans la fourniture et l'installation d'un groupe électrogène de 500 KVA destiné à son Agence BEAC OYEM. Ladite entreprise devra également démonter l'ancien groupe électrogène et inclure les frais y afférents.

A cet effet, elle invite par le présent avis les entreprises remplissant les conditions requises à présenter une offre de marque SDMO.

Le processus visé se déroulera conformément aux dispositions du Code des Marchés et du Manuel de Procédures de Gestion des Marchés de la BEAC.

Les entreprises intéressées peuvent obtenir un complément d'informations, consulter et acheter le Dossier d'Appel d'Offres (DAO) rédigé en français à l'adresse ci-dessous, entre 9 heures et 12 heures, les jours ouvrés, contre la somme non remboursable de FCFA 300 000 (trois cent mille).

BANQUE DES ETATS DE L'AFRIQUE CENTRALE  
Direction Nationale pour le Gabon  
Service Gestion Administrative des Marchés  
SGAM, 5<sup>ème</sup> étage, portes 513/518 et 4<sup>ème</sup> étage,  
Avenue Jean Paul II  
☒ : BP 112 Libreville – GABON  
☎ : +241 01 76 13 52 / 01 76 02 06  
☎ : +241 01 74 45 63  
@ : sgam\_dnlbv@beac.int

Le paiement devra être effectué en espèces aux guichets de la BEAC à Libreville (Caisse au rez-de-chaussée). La participation au présent appel d'offres est conditionnée par l'achat du Dossier d'Appel d'Offres (DAO).

Les soumissions obligatoirement accompagnées d'une garantie de soumission sous forme de garantie bancaire à première demande, conformes au modèle indiqué dans le DAO et d'un montant forfaitaire de FCFA 1 570 500 (un million cinq cent soixante-dix mille cinq cents), devront être remises sous plis fermés à l'adresse indiquée ci-dessous, au plus tard le **mardi 12 juillet 2022 à 12 heures**.

BANQUE DES ETATS DE L'AFRIQUE CENTRALE  
BUREAU D'ORDRE, 8<sup>ème</sup> étage, PORTE 822  
Avenue Jean Paul II  
☒ : BP 112 Libreville – GABON  
☎ : +241 01 76 13 52 / 01 76 02 06  
☎ : +241 01 74 45 63

Les offres reçues après le délai fixé seront rejetées.

Les plis seront ouverts en deux phases. Les plis administratifs et techniques seront ouverts le **mercredi 13 juillet 2022 à 13 heures** à la Direction Nationale de la BEAC à Libreville. Les plis financiers, pour les offres jugées conformes, seront ouverts le **mardi 19 juillet 2022 à 13 heures**. Les plis seront ouverts à Libreville en présence des représentants des soumissionnaires dûment mandatés qui souhaiteraient assister aux séances d'ouverture.

Libreville,

Le Président de la Commission